



Les patients dialysés du centre d'hémodialyse de l'hôpital régional de Buea ont reçu 1 million de francs CFA de la part de la Fondation Iya.

Ce don s'inscrit dans le programme Epogen / Erythropoétin, lancé en 2016, a annoncé la Fondation Iya.

Epogen joue un rôle essentiel dans le traitement des patients en dialyse pour lutter contre l'anémie provoquée par une maladie rénale chronique chez les patients en dialyse. Cela aide à réduire ou à éviter le besoin de transfusions de cellules sanguines.

Jusqu'à présent, 13 patients atteints de la maladie ont bénéficié de ce programme et, grâce à ce don, 16 autres pourront en bénéficier dans des jours à venir.

Rappelons que la fondation Iya est une fondation américaine qui vient en aide aux patients qui manquent de moyen pour se prendre en charge en cas de maladie.